



Toma forma Frente Chilango; se reúne la oposición en Iztapalapa

Lía Limón, Quijano y Taboada, juntos en el bastión más fuerte de Morena; Carlos Navarrete, integrante fundador del bloque, tomó protesta al Comité Promotor ciudadano rumbo al 2024

Robustecido. Lía Limón, el Güero Quijano y Santiago Taboada, alcaldes de Álvaro Obregón, Magdalena Contreras y Benito Juárez respectivamente, se reunieron en el bastión más fuerte de Morena en la capital, la alcaldía Iztapalapa, donde Carlos Navarrete, integrante fundador del Frente Cívico Chilango, tomó protesta al Comité Promotor que estará integrado por ciudadanos que promoverán la suma de ideas y talentos con las fuerzas políticas para el 2024.

Durante el evento, el alcalde de Benito Juárez expresó: "a todos nosotros nos dijeron en el

2018 que si ellos gobernaban el país, que si ellos gobernaban la ciudad y que si ellos gobernaban Iztapalapa, todos ustedes iban a estar mejor y les quiero decir algo, este gobierno de cuarta es una fábrica de pobres, no hay empleo, hoy no se construye vivienda popular como antes se construía, hoy se siguen condicionando los programas y la vivienda para ir a la marchas del Presidente, pero dijeron que eran distintos, pero salieron peores.

"Nosotros queremos construir un gobierno con igualdad... Morena quiere un desastre de país y de ciudad".

Toma forma Frente Chilango; se reúne la oposición en Iztapalapa

Lía Limón, el Güero Quijano y Santiago Taboada, alcaldes de Álvaro Obregón, Magdalena Contreras y Benito Juárez respectivamente, se reunieron en el bastión más fuerte de Morena en la capital, la alcaldía

Iztapalapa, donde Carlos Navarrete, integrante fundador del Frente Cívico Chilango, tomó protesta al Comité Promotor que estará integrado por ciudadanos que promoverán la suma de ideas y talentos con las fuerzas políticas para el

proceso electoral de 2024.

Durante el evento, el alcalde de Benito Juárez expresó: "a todos nosotros nos dijeron en el 2018 que si ellos gobernaban el país, que si ellos goberna-



ban la ciudad y que si ellos gobernaban Iztapalapa, todos ustedes iban a estar mejor y les quiero decir algo, este gobierno de cuarta es una fábrica de pobres, no hay empleo, hoy no se construye vivienda popular como antes se construía, hoy se siguen condicionando los programas y la vivienda para ir a la marchas del Presidente, pero dijeron que eran distintos, pero salieron peores.

“Nosotros queremos construir un gobierno con igualdad, pero no con igualdad para abajo, con igualdad para arriba. ¿Por qué tiene que seguir siendo una tragedia las escuelas pú-

blicas en la ciudad? Vayan a las escuelas de sus hijos, de sus sobrinos, vean cómo están los Baños de esas escuelas públicas. Ah, “pero primero los pobres”, eso fue una mentira solamente para llegar al poder y hacer un desastre de país y un desastre de ciudad”, expresó.

Dijo que por ese motivo celebra el encuentro en Iztapalapa, pues decían que Morena era invencible “y ¿qué creen? En la Ciudad de México, en el 2021 ya les ganamos, ya les arrebatamos dos distritos en Iztapalapa, donde decían que era el corazón de la 4ta transformación” • (Redacción / Crónica)



Santiago Taboada asegura que unidos resolverán todos los problemas de la alcaldía.